

» PRESSE NATIONALE

Economie ↪

L'inter

DÉVELOPPEMENT : LA FRANCE APPORTE UN APPUI BUDGÉTAIRE DE 164 MILLIARDS FCFA À LA CÔTE D'IVOIRE

Dans le cadre de sa coopération avec la Côte d'Ivoire, la France va apporter un appui budgétaire de 164 milliards de FCFA au gouvernement ivoirien pour soutenir les efforts de développement. C'est une information donnée par les services du ministère de l'Économie et des Finances, dans un communiqué publié hier mardi 2 août 2022. Le même communiqué précise que cette information émane de l'ambassadeur de la France en Côte d'Ivoire, SEM Jean-Christophe Belliard, au terme de la signature du protocole d'appui, le vendredi 29 juillet 2022, à Abidjan-Plateau. Jean-Christophe Belliard a indiqué que cette aide budgétaire de 164 milliards FCFA vient à point nommé dans le contexte global d'augmentation des taux en vue de les accompagner les efforts des autorités ivoiriennes. Le diplomate français a donc profité de l'occasion pour féliciter la Côte d'Ivoire pour les initiatives entreprises afin de hisser le pays au rang des pays à revenu intermédiaire.

L'inter

LUTTE CONTRE LA VIE CHÈRE : LE MINISTÈRE DU COMMERCE ÉCHANGE AVEC LES ORGANISATIONS PROFESSIONNELLES DES COMMERÇANTS

Une rencontre de vérité s'est tenue le lundi 1er août 2022, à Abidjan-Plateau, entre 150 organisations professionnelles de commerçants et le directeur général du commerce intérieur, Aimé Koizan, qui était accompagné par la secrétaire exécutive du Conseil national de lutte contre la vie chère (Cnlvc), Dr Ranie-Didice Bah-Koné, et de Maurice Touré, sous-directeur de la concurrence. Objectif de la rencontre : sensibiliser les organisations professionnelles des commerçants à l'application des mesures gouvernementales.

Société ↪

le jour
2008 PLUS D'INFORMATION

62E ANNIVERSAIRE DE L'INDÉPENDANCE À YAMOOUSSOUKRO : 227 VÉHICULES MILITAIRES, 4625 FDS DÉJÀ PRÊTS

Le 62ème anniversaire de l'indépendance de la Côte d'Ivoire sera commémoré le dimanche 7 août 2022 à Yamoussoukro, la capitale politique. C'est sur le boulevard Mamie Adjoua, en face de la place Jean Paul II que les festivités marquant l'An 62 auront lieu. Pour cette commémoration, il a plu au président de la République, Alassane Ouattara d'inviter ses prédécesseurs, une première dans l'histoire de la Côte d'Ivoire. Ses personnalités auront droit à un gigantesque défilé militaire comme d'habitude. Yamoussoukro mobilisera au total 227 véhicules militaires de tout genre et 4625 forces de défense et de sécurité (FDS).

ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR : 26 BACHELIERS IVOIRIENS ADMIS DANS LES MEILLEURES ÉCOLES D'INGÉNIEURS FRANÇAISES

26 bacheliers ivoiriens ont réussi avec brio le test d'admission dans les meilleures écoles françaises d'ingénieur et de commerce. Ils pourront entrer dans ces écoles sans déboursier un centime, grâce à la bourse d'excellence instaurée par le Président de la République, Alassane Ouattara. Avant qu'ils ne s'envolent pour Paris, ces bacheliers ont eu droit à des conseils d'usage donnés par le secrétaire général de la Présidence, Abdourahmane Cissé et par le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Pr Adama Diawara. C'était le mardi 02 août, au Golf Hôtel de Cocody. Abdourahmane Cissé s'est félicité de la diversité des admis. « Ils ne viennent pas seulement du lycée scientifique ou de Sainte Marie. Nous avons des élèves qui viennent des lycées modernes d'Oumé, de Tiassalé, Grand-Bassam, Abobo, Bingerville, Korhogo, Boundiali (...) », a déclaré le secrétaire général de la présidence qui a insisté sur la politique d'équité du Président de la République, à travers la bourse d'excellence.

RENFORCEMENT EN ANGLAIS, AMÉLIORATION DE COMPÉTENCE ET TAUX D'EMPLOYABILITÉ : LE MINISTRE N'GUESSAN KOFFI ET UNE UNIVERSITÉ GHANÉENNE SIGNENT UN ACCORD-CADRE

Bonne nouvelle pour les étudiants des filières techniques, de la formation professionnelle et de l'apprentissage, dans le cadre du renforcement de leurs capacités en anglais et l'amélioration de leur compétence : N'Guessan Koffi, ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'apprentissage, a obtenu un partenaire sûr avec Nduom School of Business and Technology située à Elmina, au Ghana. Cela s'est matérialisé par la signature d'une convention d'accord-cadre, le mardi 2 août 2022 au Plateau. « Notre ambition est de renforcer la formation en langue anglaise et d'améliorer significativement les compétences, ainsi que les taux d'employabilité de nos élèves et diplômés », a laissé entendre N'Guessan Koffi.

LOGEMENT ET CONSTRUCTION/POLÉMIQUES AUTOUR DES DEMANDES DE PERMIS DE CONSTRUIRE (PC) : VOICI LES VRAIS TARIFS

Finies les polémiques autour du coût des demandes de permis de construire (PC). Les usagers ont désormais une idée claire des coûts de cet acte. En effet, récemment, lors d'un échange, le directeur général du Guichet Unique de Permis de Construire (GUPC), Lanciné Sidibé, a expliqué que les frais de demande de Permis de Construire sont payés à la Caisse du GUPC contre reçu du Trésor public. Ces coûts, a-t-il poursuivi, sont fixés entre 50 000 et 1 million de FCFA, en fonction des différentes classes. Les frais des études constitutives du dossier de PC font partie du coût de construction d'un bâtiment, puisque ces études devront être faites même si le permis de construire n'est pas demandé.

SEMAINE MONDIALE DE L'ALLAITEMENT/ PIERRE DIMBA (MINISTRE DE LA SANTÉ) : « LE TAUX DE MORTALITÉ CHEZ LES ENFANTS NON ALLAITÉS EST 6 FOIS PLUS IMPORTANT QUE CHEZ CEUX QUI SONT ALLAITÉS »

Du 1er au 7 août 2022, le monde entier célèbre la Semaine mondiale de l'allaitement, qui s'étendra jusqu'au 31 décembre. La Côte d'Ivoire n'étant pas en reste, Pierre Dimba, ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, a donné le message du gouvernement, le mardi 2 août 2022. Le ministre Dimba est revenu sur les avantages et bienfaits du lait maternel : « Comme vous le savez, le lait maternel constitue le meilleur aliment capable d'assurer une bonne santé, une bonne croissance et un développement harmonieux à nos enfants. Malheureusement, ce lait, bien que gratuit et aux bénéfices énormes, est trop souvent délaissé au profit de certaines pratiques alimentaires pas toujours appropriées et aux conséquences néfastes chez les nourrissons. Il est à noter que le taux de mortalité chez les enfants non allaités est 6 fois plus important que chez ceux qui sont allaités. L'allaitement exclusif de 0 à 6 mois peut diminuer la mortalité infantile de 13%, selon Le Lancet (2006) ».

Sport 

L'INTELLIGENT
CÔTE D'IVOIRE

MATCH DE GALA ENTRE GOUVERNEMENT ET JEUNES DES PARTIS POLITIQUES, LE 6 AOÛT 2022

Le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, a présidé à son cabinet, le mardi 02 août 2022 à Abidjan-Plateau, une séance de travail avec des jeunes des partis politiques ivoiriens en vue de mettre en place un comité d'organisation pour le match de gala devant opposer le gouvernement à la jeunesse ivoirienne, dans toutes ses composantes. Le ministre Mamadou Touré avait à ses côtés, Myss Belmonde Dogo, ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, pour la deuxième réunion préparatoire du match de gala qui aura lieu dans l'après-midi du samedi 6 août 2022, pour célébrer les 62 ans d'indépendance de la Côte d'Ivoire.



VU SUR LE NET

Economie 



TRAVAUX DE CONSTRUCTION DU PONT DE COCODY : LE BOULEVARD DE GAULLE FERMÉ À LA CIRCULATION DU 5 AU 8 AOÛT

Le Boulevard De Gaulle sera temporairement fermé à la circulation, du vendredi 5 au lundi 8 août 2022, dans le cadre des travaux de construction du pont de Cocody, informe un communiqué du ministère de l'Équipement et de l'Entretien routier. Selon le communiqué, il sera procédé à la pose de la charpente métallique au-dessus du Boulevard Lagunaire. Ces travaux, prévus pour être exécutés de nuit, de 22h00 à 6h00, engendreront la fermeture temporaire du Boulevard De Gaulle dans les deux sens de circulation au niveau de la zone de la Cathédrale Saint-Paul du Plateau. Ainsi, les usagers en provenance d'Adjamé et de Cocody pourront avoir accès au Boulevard de la République en empruntant le carrefour de l'Indénié et remontant l'Avenue Reboul. Ceux en provenance de Treichville devront passer sous le pont de Chardy, rejoindre le Boulevard de la République et ressortir par l'Indénié.



GESTION ÉLECTRONIQUE DES DOCUMENTS : LE MINISTÈRE DU PLAN GARANTIT AU PUBLIC L'ACCÈS À L'INFORMATION

Le ministère du Plan et du Développement, à travers la Direction de l'informatique, de la documentation et des archives (Dida), a conçu et mis en place un outil dénommé Système intégré de gestion électronique des documents (Sigid) depuis le 19 août 2019. Ce système vise à garantir au public l'accès à l'information du ministère du Plan et du Développement, et la conservation durable de sa mémoire documentaire. Cette initiative répond au besoin de modernisation des procédures de gestion de l'information documentaire en vue de renforcer l'accès public à l'information de planification de développement, conformément à la législation nationale et aux accords internationaux relatifs à la publication proactive des données à caractère public.



LES JOURNÉES DE L'ORIENTATION DU BACHELIER : LES PORTES S'OUVRENT LE 10 AOÛT 2022 À L'UNIVERSITÉ DE COCODY

Pour faciliter les démarches des nouveaux bacheliers ainsi que leurs choix, le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique organise les 10, 11 et 12 août 2022, la 6ème édition des Journées de l'orientation du bachelier (Job 2022), à l'Université Félix Houphouët-Boigny de Cocody. Les Job sont un espace de rencontres entre les nouveaux bacheliers et les établissements publics ou privés censés les recevoir. Le but de ces journées est de mettre à disposition des nouveaux bacheliers des informations réelles et correctes pour une bonne orientation.

» AGENCE DE PRESSE



UN DON DE PLUS DE SEPT MILLIONS DU PRÉSIDENT ALASSANE OUATTARA AUX PRODUCTEURS DE L'INDÉNIÉ-DJUABLIN ET DU GONTOUGO

Les producteurs de café-cacao des régions de l'Indénié-Djuablin et du Gontougo ont reçu, le mardi 02 août 2022, la somme de 7,682 millions de FCFA, la part qui leur revient sur les 100 millions de FCFA offerts par le Président de la République, Alassane Ouattara, lors de la cérémonie d'hommage des planteurs organisée le 04 juin à Yamoussoukro. Au nom du ministre de l'Agriculture et du Développement rural, le directeur général du Conseil café-cacao, Brahim Koné, a remis le montant au préfet de la région de l'Indénié-Djuablin, Florentin Assamoi, qui se chargera de faire parvenir l'argent aux producteurs des deux régions.



42 CENTRES PILOTES DÉDIÉS À LA PROMOTION DU CIVISME VONT OUVRIR EN SEPTEMBRE (DG OSCN)

Au total, 42 centres pilotes dédiés à la promotion des valeurs civiques et citoyennes vont ouvrir en septembre sur tout le territoire national pour accueillir uniquement des élèves sur une période de deux semaines, a annoncé mardi 02 août 2022, à Abidjan, le directeur général de l'Office du Service civique nationale (OSCN), Mamadou Touré. Ces écoles ont été choisies par le ministre de la Promotion de la jeunesse et du Service civique et sa collègue de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, afin d'expérimenter le séjour des élèves, dans un centre de service civique. Le DG de l'OSCN s'exprimait à l'occasion du renforcement des capacités des hommes de médias sur le Civisme et la citoyenneté responsable ainsi que l'Office du Service civique nationale, organisé dans le cadre de la 12ème édition de la Semaine nationale du Civisme, qui s'achève samedi 06 août, en prélude avec la fête de l'indépendance de la Côte d'Ivoire.



Accédez à l'information officielle
du Gouvernement de Côte d'Ivoire
en un clic.

www.gouv.ci



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale